

Diamantene Hochzeit



Das seltene Fest der diamantenen Hochzeit feierte am 16. Oktober das Ehepaar Edith und Werner Siegismund in der Schlesierstraße 2. Aus Mecklenburg sind beide 1957 nach Ludwigshafen gekommen und wohnen seit 1981 in Mutterstadt. In der BASF hat er sofort eine Anstellung als Schlosser bekommen, die Jubilarin war kurze Zeit bei Benckiser beschäftigt, bevor sie 19 Jahre in einem Kindergarten in Mundenheim die Kleinen betreute. Beide gemeinsam lieben das Reisen mit und ohne Wohnwagen. Den vielen Gratulanten schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumenkorb mit eingefangenem Sonnenschein, des Weiteren übermittelte Rosemarie Patzelt die Glückwünsche von Landrat und Kreistag sowie die von Ministerpräsidentin Malu Dreyer in "flüssiger Form".

*(Amtsblatt vom 24. Oktober 2013)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*